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令和２年度第１回久留米市生涯学習センター運営委員会  
次第 内容等 
１～３  進行：事務局  １．開会 

２．委員長あいさつ 
３．新任委員あいさつ 

４ 進行：委員長 ４．議事 
説明：事務局 （１）令和元年度事業報告について  質疑なし 
説明：事務局 （２）令和２年度事業計画について 
委員① コロナ禍で高齢者の方が外に出ることができる機会が少なく

なっている。高齢者事業のパソコン教室等は、人との間隔を

取れば密になることなくできると思うので、回数やコマを増

やす等の工夫をすることはできないか。 
事務局 定員を超える応募があった場合には、回数やコマを増やす等

での対応を考えていた。しかし、実際に募集をかけてみると、

やはり人が集まる場所を敬遠されているのか、申込自体が少

ないのが現状である。今後応募が増えていけば柔軟に対応し

たい。 
委員① サークル化支援事業について、スムーズに講座からサークル

への移行はできているのか。 
事務局 昨年度については、１講座がサークル化している。実際には、

中心になるお世話役が育ってこないと、なかなかサークルに

移行するのは難しいのが現状である。今後さらに支援ができ

ればと思っている。 
日  時 令和２年８月２５日（火）１０時００分～１１時００分 
場  所 えーるピア久留米 ３０１・３０２学習室 
出席委員 川島委員、木下委員、鳥越委員、龍頭委員、池田委員、山口委員、 

諸石委員、藤木委員、石橋委員、堺委員、坂井委員、佐藤晶委員、 
菊竹委員、佐藤あ委員 

欠席委員 宮﨑委員、別府委員 
事 務 局 （生涯学習推進課）豊福、伴、廣木 

（指 定 管 理 者）眞﨑、立石 
傍 聴 者 なし 
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委員② 感染症の関係で、利用人数の制限については、福岡県での基

準というのがあるのか、それとも、久留米市独自で基準を設

けているのか。 
事務局 施設の利用人数制限については、久留米市の新型コロナウィ

ルス対策本部の方針に沿って設定している。久留米市の新型

コロナウィルス対策本部の出す方針については、久留米市独

自での判断という事ではなく、国や福岡県が出す方針に基づ

いているものである。 
委員① 建物内を巡回するガードマンについて、女性のガードマンは

いないのか。えーるピア久留米の利用者は女性が多いので、

お尋ね事などをする際に女性のガードマンの方が声がかけや

すいのではないかと思うがどうか。 
事務局 ガードマンについては、委託先の警備会社の方で人選は行っ

ているのが現状である。何か危険があった時の対応もあるた

め男性が多いのではと推察されるが、何かお尋ね事がある場

合にはセンターには女性スタッフが数多くいるので、遠慮な

くお声かけいただきたい。 
５  ５．報告 

説明：事務局 （１）指定管理者の公募選定結果について  質疑なし 
説明：事務局 （２）サンライフ久留米閉館に伴う環境整備について 
委員② サンライフ久留米からえーるピア久留米に活動場所を移した

団体について、実際に活動していた団体数より少ないようだ

が、何か理由があるのか。 
事務局 サンライフ久留米で活動していた団体にも、さまざまな活動

をしている団体がある。各団体が活動の内容に応じて、えー

るピア久留米以外に、公共施設であったり民間が経営してい

る施設であったりと、さまざまな活動場所に移っているため

である。 
委員③ えーるピア久留米の部屋の予約が、他の施設と比べて難しい

という話しを聞く。インターネットでの予約等についての考

えをお聞きしたい。 
事務局 インターネットでの予約は現在でも可能であり、登録団体で

あれば最長３ケ月先まで予約できる。ただ、利用が多い関係

で競合が発生すると、窓口での抽選の申し込みが必要な場合

もある。公平公正にご利用いただくということでのルールと
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なっているので、ご理解いただきたい。 
６  ６．その他 

説明：事務局 ・次回運営委員会の開催について  質疑なし 
閉会   
 


